

1. Record Nr.	UNINA9910416491003321
Autore	Adrian Jean-François
Titolo	L'éthique de la gestion publique : Stratégies nationales et internationales de prévention de la corruption / / Marcel Guenoun, Jean-François Adrian
Pubbl/distr/stampa	Paris, : Institut de la gestion publique et du développement économique, 2016
ISBN	2-11-129405-5
Descrizione fisica	1 online resource (240 p.)
Altri autori (Persone)	BenaicheLionel BennettPeter BuriŽeljka Cartier-BressonJean EigenPeter Jokinen-GavidiaJohanna KgomoShadrack G LamiotDominique LebranchuMarylise LegrisGérard LohmannBeate MakowskiGrzegorz MasquelierPhilippe Met-DomesticiAlexandre MonnetBertrand SpeckbacherChristophe VieilleÉlisabeth VilloriaManuel Wren-LewisLiam GuenounMarcel AdrianJean-François
Soggetti	Political Science Public Admin. & Development administration gestion publique éthique prévention de la corruption marchés publics

Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>L'éthique est, indubitablement, la pierre angulaire de l'action publique. Son enracinement dans la conscience et la pratique des agents publics conditionne le respect et la confiance que les citoyens accordent à leur administration. Quels que soient le niveau d'instruction et de développement des peuples ou leur culture administrative et politique, l'exigence d'une gestion publique rigoureuse, soucieuse du bon usage de l'impôt et de l'intérêt général, se répand dans le monde en accompagnement de la globalisation de l'information et de la transparence accrue qu'elle implique. C'est ainsi que l'éthique, en tant que concept, tend à se diffuser et à être plus fortement visible dans les agendas politiques. Mais sa mise en œuvre au quotidien demeure difficile. La conciliation entre bonnes intentions, cadre législatif et pratique effective est au centre du présent ouvrage, issu des 12e Rencontres internationales de la gestion publique. Il confronte les résultats de recherches scientifiques sur la nature, les causes et les techniques d'éradication de la corruption, et les témoignages de praticiens issus d'administrations d'État et d'organisations internationales sur les stratégies globales et sectorielles de prévention et de lutte contre ce fléau. Une attention particulière est portée aux marchés publics, qui constituent autant une source de difficultés qu'un élément de solution.</p>